

Promouvoir l'égalité fille-garçon :

Collège Marcelle Baron, Heric

Dans le cadre d'un partenariat avec Nantes Université, cinq chercheuses et doctorantes ont rencontré l'ensemble des élèves de 5^e pour leur présenter leurs études et leur métier. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la promotion de l'égalité filles-garçons en vue d'un choix d'orientation éclairé.



GAZETTE #2

des collèges pilotes

La main à la pâte

Des projets scientifiques ouverts à l'international :

Collège Isabelle Autissier, Nort-sur-Erdre

En classe de 4^e, le projet "LIVING SUSTAINABLY" (physique-chimie, SVT, anglais) inclut un séjour à Campbon à l'automne sur la thématique E3D (biodiversité, alimentation durable, vivre ensemble, etc.).

Ce projet comporte également un échange eTwinning avec deux autres pays européens, ainsi qu'un défi : fabriquer du savon à partir d'huiles de récupération, comme l'huile de friture de la cantine.



Intervention de la marraine :

Collège de Goulaine, Basse-Goulaine

La marraine du collège et trois doctorantes de l'Institut des Substances et Organismes de la Mer (ISOMER, Nantes) sont intervenues auprès de tous les élèves de 5^e lors des cours de sciences et technologie (EIST). Leur objectif était de sensibiliser les élèves à la problématique de la pollution plastique dans les océans.

